



平成28年 新成人のみなさん



成人を
迎えて
一言!

成人を迎えることができ、とても嬉しく思います。今までお世話になった家族や支えてくださった多くの方々への感謝の気持ちでいっぱいです。これからは、自分の言動に責任を持ち、一日も早く自立できるように努力します。



有馬 果林さん



渡部 一輝さん

無事に成人を迎えられたことを、大変嬉しく思います。この日を迎えることができたのは、今まで支えてくださった皆様のおかげです。これからも感謝の気持ちを忘れず、新成人の名に恥じぬような言葉遣いや行動を心掛けていきたいです。

無事成人を迎えることができ、嬉しく思います。今日まで支えてくれた家族や友人、多数の皆様へ感謝するとともに、今後お世話になった方々に少しでも恩返しができるよう努めながら、目標に向かって頑張っていきたいと思っております。



佐久間 啓輔さん



影山 恵さん

両親、家族に守られて、支えられて成長した20年。これからも感謝の気持ちを忘れず成長していきたいと思っております。私に関わってくださった皆様ありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いいたします。



祝 成人 おめでとう

新成人の生まれた年 (1995年4月～1996年3月)

- 野茂英雄選手がアメリカ大リーグで活躍
- PHSサービス開始
- 九州自動車道が全線開通し、青森-鹿児島・宮崎間が高速道路で結ばれる
- Windows95 発売
- ゆりかもめ開業

1月10日(日)、町公民館において成人式が行われました。今年の成人式参加者は151人で、成人式には104人が出席しました。
式は成人代表として、星浩平さんと石川理恵さんの2人の進行で進められ、遠藤町長が「社会から大人として認められることとなりますが、同時に独立した個人として、社会に対して義務と責任を負うこととなるため、社会人としての自覚と責任をもって、日々の生活を有意義に送っていただきたい」とあいさつしました。

次に、内山尚哉さんが成人代表として成人証書を授与され、高宮和希さんと緑川冴香さんが「成人証書を手にした喜びをかみしめて、一層、心身の鍛錬と教養の向上に努めます。これからの日本を背負って立つ青年として、その使命と責任を自覚し、平和な民主日本の建設に邁進することをここに誓います」と宣誓しました。
その後、来賓の方々より祝辞をいただき、恩師である佐藤玲子さんは「無邪気かわりかた皆さんが大人になりとても嬉しく思います。中学校を卒業した日の当日に東日本大震災にみまわれ、いろいろな意味で忘れられない学年となりました。この日を境に、成人としての行動や言葉に責任を持って過ごしてください」と述べ、新成人は恩師の言葉に耳を傾けました。
最後に吉成雪乃さんのピアノ伴奏に合わせ、「牧場の朝」を参加者全員で斉唱し、会田晴信さんが代表して謝辞を述べました。



宣誓する高宮和希さん(左)、緑川冴香さん(右)



進行の星浩平さん(左)、石川理恵さん(右)



謝辞を述べる会田晴信さん



ピアノ伴奏する吉成雪乃さん